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とうこう

[2196] 好きな女 子  ア ナ ベ ス ト ３  2010年12月10日 11時33分

チョッチョッリーナ さん  e-mail 

第１位西尾由佳理 
第２位青木裕子 
第３位前田有紀

[2195] 好きなAKBのメンバーベスト３  2010年12月10日 10時49分

×××× さん  e-mail 

第１位篠田麻里子 
第２前田敦子 
第３位高橋みなみ

[2194] 契約金  2010年12月9日 20時34分

亀レノン さん  e-mail 

楽天の田中マー君が推定年俸２億円プラス出来高制でサイン！ 
いや～２億とは！？見た事もなければ、想像もつかない金額ですね。 
タレントの里田まいと交際も認めオフには結婚するのでしょうか？こちらは、宝くじ当て
たい気分やしな。
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[2190] 警察も社会もマスコミも、日本は、「闇の組織」に甘いのではないか  2010年
12月8日 23時40分

ウィキリークス、がんばれ さん  e-mail 

警察も社会もマスコミも、日本は、暴力団などの「闇の組織」に甘いのではないでしょう
か。暴力団などの「闇の組織」など、存在すること自体、おかしいのではないでしょう
か。 
 
タレントの酒井法子（さかい・のりこ）さんの事件だって、マスコミは、酒井法子さんを
「袋叩き」にしましたよね。でも、本当に悪いのは、「薬物を売りつけて儲けている人た
ち」なのではないか、と私には思えますね。本当に悪いのは、薬物を売りつけて儲けて
いる「闇の組織」なのではないか、と私には思えますね。このような考えは、「妄想」で
しょうか。 
 
このような書き込みも、「銀杏企画三丁目の掲示板」では、削除の対象なんでしょう
か。このような書き込みも、政治的・宗教的書き込みなんでしょうか。

[2188] 「死んでは保護でない」取り押さえ死審判で父親訴え  2010年12月8日 21時6
分

レオン さん  e-mail 

「死んでは保護でない」取り押さえ死審判で父親訴え 
  
佐賀市内で２００７年９月、知的障害者の安永健太さん（当時２５歳）が警察官に取り
押さえられた直後に死亡した問題で、特別公務員暴行陵虐致傷罪に問われた県警の
松雪大地巡査長（３０）に対する審判の第８回公判が７日、佐賀地裁（若宮利信裁判
長）で開かれた。健太さんの父孝行さん（４９）が情状証人として出廷した。 
 
孝行さんは、健太さんについて「純粋無垢（むく）でおとなしい性格。けんかをしている
のは見たことがない。善悪の判断はできた」と証言。取り押さえられた状況に関して
「パニックになり、人から触られることを極端に嫌がったのではないだろうか」との見方
を示した。 
  
さらに、「薬物中毒者かなにかと思いこんで取り押さえ、死亡させたのではないか。警
察は保護と言うが、死んでしまっては保護ではない」と述べ、「暴行の有無が争点にな
っているが、殺されたと思っているので致死事件として裁判をしてほしい」と訴えた。 
  
この日は、松雪被告の弁護人が申請した目撃者の女性も証人として出廷。車で取り
押さえの現場付近を通過したという女性は「警察官は殴るような余裕がなかったように
見えた」と証言した。第９回公判は１６日に開かれる。 
 
（２０１０年１２月８日 読売新聞） 
  
http://kyushu.yomiuri.co.jp/local/saga/20101208-OYS1T00425.htm 
 
……コメント抜きで、紹介しました。
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[2187] 「ゴキブリ」は、どんどん「退治」して下さい  2010年12月8日 20時51分

病人 さん  e-mail 

管理人さん。いまいましい「風俗か何かの書き込み」を削除してくれて、どうもありがと
うございました。「ゴキブリ」は、どんどん「退治」して下さい。管理人さん。これからも、
よろしくお願いします。

[2186] 削除完了です。  2010年12月8日 9時47分

管理人 さん  e-mail 

おはようございます。 
 
管理人です。 
 
>>病人さん 
 
はじめまして。 
ご指摘、ありがとうございました。 
 
当掲示板は性風俗関係の書き込みに甘いわけではありません。(笑) 
掲示板は不定期ですが数日に１度、管理人が投稿のチェックを行ってます。 
今回は前回から少し時間が経過してしまっていたので何件か放置になって 
しまっていたのが原因だと思います。 
なるべく、マメにチェックしたいと思います。 
 
また、今回のような事がありましたら是非、御一報下さると助かります。 
これからも当掲示板を宜しくお願いします 

[2185] 障全協が各省交渉・議員要請 政治変え 社会保障拡充 自立支援法 抜本
改善求める  2010年12月7日 19時34分

レオン さん  e-mail 

２０１０年１２月７日（火）「しんぶん赤旗」 
障全協が各省交渉・議員要請 
政治変え 社会保障拡充 
自立支援法 抜本改善求める 
  
障害者の生活と権利を守る全国連絡協議会（障全協・吉本哲夫会長）は６日、厚生労
働省をはじめ文部科学省などの各省との交渉と議員要請を行いました。 
 
障全協は、２０１３年８月に新法が制定されるまでの間、サービス利用料の自己負担
軽減、施設の報酬単価の引き上げなど障害者自立支援法の抜本改善が必要だと要
望しています。 
  
厚労省との交渉では参加者から切実な要望が出されました。 
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両手足に障害がある男性は、移動支援を病院内で使えず、自力で衣服の着脱を行う
のが困難だと訴えました。厚労省の担当者は、市町村が認めれば院内介助を個別給
付として認めると回答しました。 
  
厚労省は、障害者が地域で生活するために、住居の整備などをすすめるとしていま
す。埼玉県から参加した男性は、大声を出すからとアパートを出るように迫られる人が
いると告発。「自分の考えを表現するのが難しい人を支える体制などの改正が必要
だ」と訴えました。 
  
多くの改善要求に対し厚労省の担当者らは、政府内の障がい者制度改革推進会議
や総合福祉部会での議論を待ち、検討したいと回答するのみでした。 
  
障害者（児）を守る全大阪連絡協議会の井上泰司常任幹事は「議論を待たずに、改善
をはかってほしい」と批判しました。 
  
政府交渉後の決起集会で吉本会長は「行動を通して政治を変え社会保障を拡充して
いきましょう。障害者権利条約の批准と新法制定の決意を胸にがんばりましょう」とあ
いさつしました。 
  
日本共産党の田村智子参院議員が駆けつけあいさつしました。 
 
http://www.jcp.or.jp/akahata/aik10/2010-12-07/2010120714_01_1.html 
 
……「自立支援法の抜本改善」だって？ 「自立支援法の改正反対」「自立支援法の
廃止を」ではなかったんでしょうか？

[2184] 障害者自立支援法改正についての会長談話  2010年12月7日 19時12分

レオン さん  e-mail 

日本弁護士連合会 
会長声明集 Ｓｕｂｊｅｃｔ：２０１０ - １２ - ３ 
障害者自立支援法改正についての会長談話 
 
本日、障害者自立支援法について、当事者である障がいのある人自身の反対の声を
押し切り、改正法が可決成立した。  
 
障害者自立支援法について憲法に違反していることを争点とした訴訟が全国で展開
されてきた中で、本年１月７日、政府は、原告団及び弁護団との間で「基本合意」を交
わし、その中で速やかに応益負担制度を廃止し、遅くとも平成２５年８月までには、障
害者自立支援法を廃止し新たな総合福祉法制を実施する旨、確約した。  
 
そして、その約束を実現するために、内閣府の障がい者制度改革推進会議が設置さ
れ、さらに総合福祉法部会も設置され、障がいのある人自身が半数以上委員として参
加する中で、多様な声を集約しつつ、あるべき支援の枠組みを構築すべく議論が積み
重ねられつつある。  
 
このような動きの中で、今回の自立支援法改正案が、突如として上程され、十分な審
議もされずに成立したことは、遺憾であると言わざるを得ない。 
 
当連合会は、上記基本合意に基づき、約束された期限までに、各政策が確実に実施
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パスワード  削除番号    

されることを強く求めるものである。  
 
２０１０年（平成２２年）１２月３日 
 
日本弁護士連合会 
会長 宇都宮 健児 
 
http://www.nichibenren.or.jp/ja/opinion/statement/101203_4.html 
 
……コメント抜きで、紹介しました。

[2183] 風俗に甘い、「銀杏企画三丁目の掲示板」  2010年12月7日 11時38分

病人 さん  e-mail 

[２１４７][２１５０][２１５１][２１５４][２１５６][２１６４]は、「風俗か何かの書き込み」なの
ではないでしょうか。「銀杏企画三丁目の掲示板」って、「風俗か何かの書き込み」に、
ちょっと甘いんじゃないでしょうか。 
 
[２１３７]は、「風俗か何かの書き込み」とは違うと思われますが、[２１３６]と同じなので
はないでしょうか。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

2196 記事削除
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